Voici le témoignage de Teddy, un survivant du génocide au Rwanda

Je m'appelle Teddy et j'ai 19 ans. Notre famille vivait normalement avant le génocide.

Peu après la mort du président, des rumeurs disaient que l'on était en train de tuer des gens. Ce soir-là nous sommes restés à la maison. Mais le lendemain nous avons vu qu'on brûlait la maison d'un voisin et nous nous sommes enfuis dans la brousse pour nous cacher. Les assassins sont entrés dans notre maison, et, ne nous trouvant pas, ils ont volé tout ce qu'ils ont pu. Quand ils sont partis, nous sommes revenus, mais seulement pour ramasser ce qui restait et repartir ailleurs. Notre groupe se composait de maman, papa, mes frères et sœurs et quelques oncles et tantes avec leurs familles.

Les assassins nous ont retrouvés le lendemain et nous avons du fuir en courant une nouvelle fois, mais un de mes oncles était aveugle et n'a pas pu continuer à la même vitesse. Nous avions un voisin à qui mon père avait donné une vache. Il a dit à mon oncle qu'il pouvait se cacher chez lui, et qu'il le protègerait. Comme c'était un bon voisin, on ne le soupçonnait pas, alors mon oncle aveugle est resté. Nous avons appris par la suite que lorsque les assassins sont arrivés, le premier à attaquer mon oncle fut ce monsieur, et mon oncle est mort.

Au début, depuis l'endroit où nous étions, nous avons lancé des pierres aux assassins pour nous défendre et nous donner la possibilité de nous échapper. Pendant la journée nous courions et la nuit nous cherchions une maison pour nous cacher. Mais les assassins avaient des machettes et des revolvers. J'ai vu comment on tuait beaucoup de gens, ils leur coupaient le cou ou alors ils les arrosaient de balles. Un parmi eux a été pendu dans l'école pour que les passants le voient.

assassins demandent pardon et rendent ce qu'ils ont pris, je pourrai leur pardonner.

Je veux que le monde soit au courant de nos problèmes, se souvienne de ce qui est arrivé, et nous aide à atteindre une meilleure vie.